

DAMPAK PENUTUPAN PUSAT PERBELANJAAN

Karyawan membuka toko kosmetik dan obat saat penutupan pusat perbelanjaan di Boxies123 Mall, Tajur, Kota Bogor, Jawa Barat, Sabtu (3/7). Ketua Umum Asosiasi Pengelola Pusat Belanja Indonesia (APPBI) Alphonuz Widjaja mengatakan penutupan operasional pusat perbelanjaan selama masa Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Darurat pada tanggal 3-20 Juli akan membuat peritel semakin terpuruk di tengah kondisi usaha yang masih belum pulih sama sekali selama hampir satu setengah tahun ini.



IDN/ANTARA

Indonesia-Meksiko Jalin Kerja Sama Imbal Dagang *Business-to-Business*

Plt. Direktur Jenderal Perdagangan Luar Negeri Kemendag Indrasari Wisnu Wardhana optimistis kerja sama ini menjadi tonggak peningkatan kerja sama perdagangan kedua negara di masa yang akan datang.

JAKARTA (IM) - Kementerian Perdagangan (Kemendag) memfasilitasi penandatanganan nota kesepahaman atau memorandum of understanding (MoU) kerja sama skema imbal dagang business-to-business (B-to-B) antara perusahaan di dalam negeri dan perusahaan di Meksiko.

Penandatanganan MoU ini menandai pertama kalinya kerja sama imbal dagang B-to-B antara Indonesia dan Meksiko. Pemerintah terus berupaya membuat terobosan baru dalam membuka peluang ekspor untuk membantu pemulihan perekonomian nasional.

Penandatanganan MoU dilakukan secara virtual pada Jumat (2/7), pukul 20.00 WIB atau pukul 08.00 pagi waktu Mexico City, Meksiko. Penandatanganan ini membuka peluang peningkatan kerja sama perdagangan yang lebih besar di

masa mendatang.

Plt. Direktur Jenderal Perdagangan Luar Negeri Kemendag Indrasari Wisnu Wardhana optimistis kerja sama ini menjadi tonggak peningkatan kerja sama perdagangan kedua negara di masa yang akan datang.

"Penandatanganan MoU ini merupakan batu loncatan sekaligus tonggak kerja sama yang lebih baik di masa mendatang antara Indonesia dan Meksiko. Selain meningkatkan hubungan dan kerja sama perdagangan bilateral kedua negara, perjanjian ini dapat mendorong perdagangan dalam rantai nilai global (global value chain) dan membantu pemulihan ekonomi dunia dari pandemi Covid-19," kata Wisnu.

MoU ditandatangani oleh Direktur Utama PT Perusahaan Perdagangan Indonesia (PPI) Nina Sulistyowati dan Direktur

Cluster de I+D y TICs Myrghed del Carmen Spross Barceñas.

PT PPI bertindak sebagai badan pelaksana imbal dagang di Indonesia dan Cluster de I+D y TICs merupakan badan pelaksana imbal dagang di Meksiko. Keduanya akan segera menyusun kontrak kerja sama terkait nilai transaksi dan teknis pelaksanaan imbal dagang.

Penandatanganan dihadiri secara virtual antara lain oleh Kepala Indonesian Trade Promotion Center (ITPC) Mexico City Husodo Kuncoro Yakti dan Koordinator Fungsi Ekonomi Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Mexico City Aji Nugroho. Juga hadir perwakilan Pemerintah Meksiko yaitu Director of Foreign Trade Lizette Calderon mewakili Secretaria De Desarrollo Economico Estado de Mexico.

Sebagai proyek percontohan (pilot project) kerja sama imbal dagang dengan Meksiko, Indonesia akan mengekspor pupuk urea, pupuk batu bara, arang batok kelapa, dan ragam rempah-rempah yaitu kayu manis, pala, dan lada. Sementara itu, Meksiko menawarkan biji wijen dan minyak nabati berupa kanola dan biji bunga matahari.

Seremoni penandatanganan MoU ini difasilitasi Direktorat Fasilitas Ekspor dan

Impor Kemendag bekerja sama dengan Kepala ITPC Mexico City dan KBRI Mexico City, Meksiko.

Secara terpisah menanggapi penandatanganan MoU ini, Direktur Fasilitas Ekspor dan Impor Kemendag Marthin mengatakan, Kemendag sedang mengencakan kerja sama imbal dagang B-to-B sebagai upaya membuat terobosan baru di bidang kerja sama perdagangan luar negeri.

"Saat ini Kemendag sedang mencoba menjajaki suatu kerja sama imbal dagang B-to-B. Upaya ini diharapkan dapat menjadi suatu terobosan baru untuk menggerakkan sektor perdagangan, meningkatkan ekspor nasional, dan memulihkan perekonomian secara keseluruhan, terutama dalam menghadapi tantangan krisis global saat ini akibat pandemi Covid-19," ungkap Marthin.

La menambahkan, selama ini imbal dagang identik dengan pembelian alat pertahanan dan keamanan oleh Kementerian Pertahanan. "Namun, saat ini kami mencoba terobosan baru yang diharapkan dapat membawa hasil yang positif bagi perekonomian nasional," kata Marthin.

Sejak awal 2021, Kemendag menjajaki secara in-

tensif skema imbal dagang B-to-B dengan 35 negara di dunia. Selain Meksiko, terdapat setidaknya sembilan negara yang menyambut baik inisiatif Indonesia tersebut. Kesembilan negara yaitu Turki, Rusia, Afghanistan, Jerman, Belanda, Prancis, Filipina, India, dan Iran memberi respons positif untuk melanjutkan pembahasan secara teknis.

Direktur Utama PT Perusahaan Perdagangan Indonesia Nina Sulistyowati menyambut baik peningkatan skema imbal dagang B-to-B untuk mendorong ekspor.

"Kami selaku perusahaan yang sebagian besar sahamnya milik negara turut mendukung inisiatif Kemendag melalui kerja sama skema imbal dagang B-to-B, khususnya untuk meningkatkan ekspor nasional dan memulihkan ekonomi Indonesia. Tentunya penandatanganan MoU ini masih dalam tahap awal antardagang pelaksanaan imbal dagang dalam membuat komitmen kerja sama. Kami berharap dalam waktu dekat transaksi riil dapat segera kita wujudkan," kata Nina. • pan

Laba Berdikari Tumbuh 151% Jadi Rp61 Miliar

JAKARTA (IM) - Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Peternakan PT Berdikari (Persero) mencetak laba tahun 2020 sebesar Rp61,7 miliar, naik 151,9% dibanding tahun sebelumnya sebesar Rp24,5 miliar.

"Persero menyampaikan apresiasi sebesar-besarnya terhadap seluruh karyawan yang telah menunjukkan dedikasinya dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab sehingga Berdikari tidak hanya hadir sebagai BUMN Peternakan bagi masyarakat, tetapi juga menghasilkan bagi negara," kata Direktur Utama Berdikari Harry Warganegara setelah RUPS dalam keterangannya yang ditulis Minggu (4/7).

Peningkatan laba Berdikari sepanjang tahun 2020 mayoritas ditunjang oleh sisi operasional secara konsolidasi. Persero sebagai perusahaan holding, membukukan penjualan secara konsolidasi pada tahun 2020 sebesar Rp1,7 triliun, meningkat dibandingkan tahun 2019 sebesar Rp603,2 miliar atau naik sebesar 190%.

Sementara beban penjualan juga dapat diefisienkan meski terjadi peningkatan aktivitas usaha secara keseluruhan untuk mendukung penjualan. Beban penjualan secara konsolidasi pada tahun 2020 sebesar Rp1,7 miliar meningkat tipis dari tahun 2019 sebesar Rp1,6 miliar, atau hanya naik 9,9%.

Harry mengatakan, capaian tersebut tak terlepas dari sinergi dengan berbagai pihak. Sepanjang tahun 2020 Berdikari mengutamakan sinergi dan kolaborasi mulai dari sesama BUMN Klaster Pangan, BUMN di luar Klaster Pangan, Kementerian BUMN, Kementerian Pertanian dan berbagai Kementerian lain yang mendukung, serta rekomendasi dari Dewan Direksi hingga berbagai elemen masyarakat sebagai stakeholder utama.

Sepanjang tahun 2020 Berdikari melakukan berbagai kegiatan yang memperkuat peran sebagai BUMN. Mulai dari realisasi penjualan induk ayam senilai Rp1,6 triliun atau 163% dari target Rencana Kerja Anggaran Per-

sahaan (RKAP) Revisi tahun 2020, Produksi Day Old Chick (DOC) lebih dari 10 juta ekor terdiri dari 9.387.500 ekor DOC Final Stock dan

1.181.861 ekor DOC Parent Stock,

Realisasi importasi daging kerbau India sebanyak 22.064 ton atau 220,7% dari target

RKAP Revisi tahun 2020, realisasi importasi daging sapi Brazil sebanyak 1.925 ton atau 96,8% dari target RKAP Revisi tahun 2020, sampai

dengan upaya memperluas jangkauan operasional hingga ke masyarakat langsung melalui pengembangan bisnis ritel. • dot

Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Bekasi mengucapkan Selamat Ulang Tahun **InternationalMedia** 3 JULI 2006 3 JULI 2021 **15 Tahun** HENRI LINCOLN, ST, MM. Kepala Pelaksana

Sekretariat Daerah Pemerintah Kabupaten Bekasi mengucapkan Selamat Ulang Tahun **InternationalMedia** 3 JULI 2006 3 JULI 2021 **15 Tahun** Drs. SOPIAN HADI, MM Kepala Bagian Umum

Dinas Cipta Karya dan Tata Ruang Pemerintah Kabupaten Bekasi mengucapkan Selamat Ulang Tahun **InternationalMedia** 3 JULI 2006 3 JULI 2021 **15 Tahun** SUHUP Pt. Kepala Dinas BENI SAPUTRA Sekretaris

BPR SUPRA

PULAUINTAN General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SLI 01019 TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL. **Wappon Hemat Ke Luar Negeri** suara Jernih ngobrol pun nyaman. **Cuma Rp 6 an./detik**. Tekan Kode Akses **01019** dan **XL**. Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx



IDN/ANTARA

PENJUALAN PRODUK SECARA DARING Penjual membuat produk kuliner yang dipasarkan melalui media sosial di Kota Manado, Sulawesi Utara, Minggu (4/7). UMKM makanan industri rumahannya itu bertahan dan meningkatkan penjualan dengan inovasi produk serta menangkap peluang secara daring selama masa Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) untuk mendukung upaya pemerintah mencegah penyebaran pandemi COVID-19.

Kemenperin Sebut Kawasan Industri Jadi Magnet Investasi

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) fokus memfasilitasi pengembangan kawasan industri di seluruh wilayah Indonesia dengan tujuan untuk menarik investasi potensial serta memacu pemerataan pembangunan dan ekonomi nasional. Guna mencapai sasaran tersebut, diperlukan kelengkapan infrastruktur pada kawasan industri yang terintegrasi, sehingga bisa jadi daya tarik dan berdaya saing.

"Oleh karena itu, kami proaktif melakukan koordinasi dengan para pemangku kepentingan terkait, agar dapat mendorong pembangunan kawasan industri yang terpadu. Apalagi, Indonesia masih menjadi negara tujuan utama para investor manufaktur skala global," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita di Jakarta, Minggu (4/7).

Agus optimistis, pertumbuhan kawasan industri memberikan efek ganda yang luas bagi ekonomi nasional. Sebab, adanya investasi masuk, atau beroperasinya industri, akan meningkatkan nilai tambah bahan baku dalam negeri, penyerapan tenaga kerja lokal, dan penerimaan devisa dari ekspor.

"Jadi, kawasan industri berperan penting juga dalam upaya mempercepat pemulihan ekonomi nasional dari dampak pandemi Covid-19, seiring investasi di sektor man-

ufaktur tetap tumbuh sehingga mampu menggerakkan aktivitas industri di dalam kawasan," paparnya.

Sepanjang triwulan I tahun 2021, nilai investasi yang direalisasikan industri pengolahan menembus Rp88,3 triliun atau naik 38 persen dibanding capaian pada periode yang sama tahun sebelumnya, yang sebesar Rp64 triliun. Dari Rp88,3 triliun tersebut, sektor manufaktur memberikan kontribusi signifikan hingga 40,2 persen terhadap total nilai investasi di Indonesia yang mencapai Rp219,7 triliun.

Direktur Jenderal Ketahanan, Perwilayahan dan Akses Industri Internasional (KPAII) Kemenperin, Eko S.A. Cahyanto mengemukakan, terjadi peningkatan jumlah dan luasan kawasan industri dalam lima tahun terakhir.

"Dari sisi jumlah, terjadi peningkatan sebesar 47,5 persen. Sedangkan, dari sisi luas, mengalami peningkatan 15.662,02 hektare (Ha) atau sebesar 43,26 persen," jelas Eko.

Di luar Jawa, jumlah kawasan industri melonjak sebanyak 14 kawasan, dengan penambahan luas lahan 8.664,36 Ha pada tahun 2020.

"Karena di luar Jawa ketersediaan lahan masih relatif luas, maka terjadi peningkatan persentase luas kawasan industri di luar Jawa lebih tinggi dibanding di Jawa," jelas Eko. • dro